

## Klettersteigtour nach Andermatt am 9.7.2016

Früh morgens um 6 Uhr starteten vier fröhliche Frauen zum Klettersteig nach Andermatt. Wegen Stau vor dem Gotthardtunnel waren wir leider erst um 9 Uhr am Ziel, nun wurde schnell die Rüstung angelegt letzte wichtige Dinge erledigt und die Reihenfolge besprochen.



Dann ging es schon los. Der Steig lag noch schön im Schatten, doch schon nach dem ersten zügigen Aufstieg bis zu einem Podest wurden bereits Jacken verpackt. Es war ein sehr abwechslungsreicher mit tollen Aussichten und Tiefsichten auf die Schöllenenenschlucht bestückter Klettersteig.



Für schwindelfreie ein eher leichter Klettersteig. Wir brauchten mit kurzen Fotopausen ca. 2 Stunden dann waren wir schon am Ziel, wo ein netter Pausenplatz mit toller Aussicht auf uns wartete:



Das Wetter war perfekt an diesem Samstag. Die Sonne hat uns verwöhnt, gekühlt wurden wir von einem beim Abstieg immer stärker werdenden Lüftchen. Auch hier hatten wir tolle Aussichten auf Andermatt, Gotthardt und Furka.

Begleitet von zahlreichen Blumen, deren botanische Namen auf Täfelchen am Wegesrand zu lesen waren stiegen wir in 1 Stunde wieder ab. Am Parkplatz der Teufelsbrücke wieder angekommen war noch eine kurze Rast mit anschließendem Schöllenschlucht Rundgang der krönende Abschluss dieses Tages.



Ich denke wir werden wieder eine Tour zusammen planen.